

Kata Pengantar

Alhamdulillah, puji syukur yang pertama dan utama saya ucapkan kepada Allah SWT yang memberikan energi utama paling kepada saya untuk bisa menyelesaikan skripsi ini. Kemudian shalawat dan salam saya haturkan kepada Muhammad SAW, keluarga dan sahabatnya.

Ucapan terimakasih yang selanjutnya kepada pihak-pihak yang telah membantu, yaitu bapak Dr. Noor Rachmat, M.Ag selaku Ketua Jurusan Ilmu Agama Islam dan bapak Dr. Andy Hadiyanto MA selaku Sekretaris Jurusan dan sebagai Dosen Pembimbing II yang telah membimbing dengan sabar. Terima kasih juga saya haturkan kepada ibu Sari Narulita Lc, M.si selaku Dosen Pembimbing I yang juga telah memberikan bimbingannya dengan sabar, bapak Khairil Ikhsan Siregar M.A selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dari awal masuk kuliah. Ucapan terima kasih juga saya haturkan kepada seluruh dosen yang ada di Jurusan Ilmu Agama Islam, khususnya yang pernah memberi kuliah kepada saya.

Terima kasih yang mendalam saya berikan kepada ayah bunda saya, ibu Rusmiati, dan bapa Engkan Sukandi yang telah berdoa dan bekerja keras siang dan malam serta memberikan dukungannya baik moril ataupun materil, bahkan ucapan terima kasih ini pun tidak akan bisa membalas dari apa yang telah kalian berikan, karena terlalu besarnya jasa yang telah kalian berikan. Terima kasih kepada semua kakak Hasan Kamaludin, Syarif Ahmad Shaleh, Herawati, dan Ahmad Sanusi yang selalu bertanya “kapan lulus?” yang sebenarnya kalimat itu membuat saya terpacu dan semangat untuk terus menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih kepada ibu Hastiningsih dan ibu Ima Malihah selaku HRD Pandu Logistic serta pegawai Pandu Logistic yang sudah bersedia diwawancarai dimintai data-data, dan mengisi angket. Semoga Allah membalas kebaikan kalian, dan semoga Pandu Logistic makin relijius dan makin prestatif.

Terakhir saya ucapkan kepada teman-teman seperjuangan angkatan 2008 JIAI, teman-teman di HMJ IAI 2010, BEMFIS 2011, BEM UNJ 2012, CIDES UNJ. Dan untuk siapapun yang pernah membantu, tapi namanya tidak sebutkan disini, saya ucapkan juga terimakasih.